

令和2年度高体連ハンドボール専門部報告

高体連委員長 和久 長義

《今年度活動報告》

関東大会予選 新型コロナのため中止

インターハイ予選 新型コロナのため中止

学校総合体育大会（3年生引退大会）出場校 男子45校 女子29校

男子優勝 浦和学院 女子優勝 浦和実業

2位 川口東 2位 三郷北

3位 浦和実業 3位 埼玉栄

4位 川口北 4位 越谷南

新人大会及び県民総合スポーツ大会

男子優勝 浦和学院 女子優勝 埼玉栄

2位 川口東 2位 浦和実業

3位 浦和実業 3位 川口東

4位 川口北 4位 越谷南

男子優勝浦和学院、2位川口東、女子優勝埼玉栄、2位浦和実業は2月に行われる関東選抜大会に出場。

指導者講習会

大崎電気監督岩永氏、小澤氏を講師としてお招きし、1月17日に開催予定でしたが、新型コロナ感染拡大により中止しました。

《来年度予定》

4月～5月 関東大会予選

5月～6月 インターハイ予選

10月～11月 新人戦地区大会

11月～ 新人戦県大会

《感想・反省》

今年度は、新型コロナのために大会の中止が相次ぎ、3年生にとっては残念な年になってしましました。全国高体連をはじめ、様々な方々が全国大会等の開催に向け尽力していただきましたが、埼玉県開催の全国選抜大会などすべての大会を開催することができませんでした。

新人大会からは、大会役員の先生方、出場選手を中心に感染症対策を十分に行い、無観客で大会を開催することができました。ハンドボールの大会から感染者が出なかったことは、皆様の対策のおかげだと思っています。感謝申し上げます。

来年度に向け、大会の運営、競技方法等で皆様にご協力をお願いしなければならないことが、まだまだたくさんあると思いますのでよろしくお願ひいたします。